

FDP Neu-Isenburg

FDP-FRAKTION SPENDET 500,- EUR AN DEN KRAFTSPORTVEREIN

12.06.2020

Endlich geht es wieder los beim Kraftsportverein, der in dieser Woche nach den weiteren Corona-Lockerungen wieder zusammen kam.

Um das Engagement der traditionsreichen Ringer zu würdigen, überreichten FDP-Fraktionschef Seipel und Stadtverordneter Jungmann einen Scheck über 500 EUR, das Geld wurde von der FDP-Fraktion bereits Ende des vergangenen Jahres gespendet.

(Für all jene die sich wundern, warum wir alle so scheinbar Dicht beieinander stehen. Dies liegt an einem fotografischen Trick, denn die Verwendung eines Teleobjektives führt zu einer optischen Verdichtung des Raumes und so ist trotz Corona-Abstandsregel doch ein ganz passables Gruppenbild entstanden.)